

2020年4月10日

三菱電機株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について（2020年4月10日）

4月9日に、当社本社（東京都千代田区）に勤務している従業員が、新型コロナウイルスに感染していることが新たに判明しました。同従業員は、3月30日の勤務中に発熱し、一旦解熱したものの再び発熱したことから、PCR検査を実施した結果、4月9日に陽性と診断されました。現在、管轄する保健所の指示に基づき療養中です。

感染者が発生した本社においては、すでに全従業員を対象として在宅勤務にて業務を行うことを原則としておりますが、当該従業員の行動履歴を確認したうえで、注意を要する従業員を特定し、4月13日まで自宅待機（出社不可）とし、健康状態の経過確認を行うこととしました。勤務フロアについては、入居ビルの管理会社と連携し、共用エリアおよび当該従業員が勤務する当社専有エリアの消毒作業を実施済みです。また、お客様についても従業員と同様に特定しご報告いたしました。今後も、管轄する保健所の指導を踏まえながら、適切に対応してまいります。

当社は、新型コロナウイルス感染防止に向けて各種対策を実施してきており、今後もお客様をはじめとする関係者の皆さまと従業員の健康を守るために、関係機関と連携し、感染拡大の抑止に全力で取り組んでまいります。

なお、政府による緊急事態宣言に伴う当社の対応は、以下のURLに掲載しています。

<http://www.MitsubishiElectric.co.jp/notice/2020/hrd/hrd-20200409.pdf>

以上